



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Oktober 2024

RheinMain CongressCenter (RMCC), Homepage, Wirtschaft

Deutscher Stiftungstag findet 2025 in Wiesbaden statt

Neue Veranstaltung fürs RheinMain CongressCenter: Im Mai 2025 veranstaltet der Bundesverband Deutscher Stiftungen seine jährlich stattfindende Veranstaltung an zwei Tagen in Wiesbaden.

Bei dem Deutschen Stiftungstag handelt es sich um Europas größten Stiftungskongress. Rund 1.500 Stifterinnen und Stifter, Vorstände, Stiftungsmitarbeitende und freiwillig Engagierte sowie Multiplikatoren kommen dort in zahlreichen Workshops, zu Diskussionen und Vorträgen zusammen. Die Gäste reisen aus der ganzen Bundesrepublik an. Besonders erfreulich: Nicht nur das RMCC darf sich über den neuen Kunden freuen, auch das Kurhaus Wiesbaden wird zum Austragungsort, denn hier findet die große Abendveranstaltung am zweiten Kongresstag statt.

„Der Vertragsabschluss ist das Ergebnis intensiver Vorplanungen, Termine vor Ort im RMCC und Gespräche mit dem Kunden, die bereits in 2023 gestartet sind“, berichtet Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christina Hinninger. Martin Michel, Geschäftsführer der WICM GmbH, die das RMCC betreibt, ergänzt: „Den Kontakt haben wir auf einer Veranstaltung, die wir im Vorfeld der ITB in Berlin – bereits im Jahr 2019 - ausgerichtet haben, geknüpft. Bis es zur Anfrage kam, standen wir mit dem Kunden über unsere Vertriebsprogramme, wie unser Convention Wiesbaden Campus in Verbindung. Der Vertragsabschluss ist ein gutes Beispiel dafür, dass sich unsere Vertriebsaktivitäten auf lange Sicht auszahlen können und dass im Kongress- und Veranstaltungsgeschäft,

trotz aller Kurzfristigkeit, grundsätzlich mit längeren Planungshorizonten gearbeitet wird.“
„Umso erfreulicher, dass sich der Kunde im Rahmen seines jährlich wechselnden Austragungsortes für den Standort Wiesbaden entschieden hat, und gleich für unsere beiden Veranstaltungsorte“, so Hinninger.

Der Deutsche Stiftungstag findet jedes Jahr in einer anderen Region statt. Für das Jahr 2025 hat sich der Veranstalter für Wiesbaden und das RMCC als Austragungsort entschieden. Friederike v. Bünau, Generalsekretärin des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen: „Wir freuen uns, dass der kommende Deutsche Stiftungstag in der Landeshauptstadt Wiesbaden stattfinden wird und damit in einem Bundesland, das uns als vielfältiger Stiftungsstandort mit starken regionalen Netzwerken sehr am Herzen liegt. Unter dem Titel ‚Mutig machen. Wie Stiftungen das Miteinander stärken‘ wird sich der größte Stiftungskongress Europas im Jahr der Bundestagswahl vor allem damit befassen, welchen Beitrag das Stiftungswesen mit seinen vielfältigen Themen für das demokratische Zusammenleben in Deutschland leistet.“

Weitere Informationen: www.stiftungstag.org

+++